

## **EN SAN MARCOS DE OCOTEPEQUE: UN IMPONENTE CENTRO EDUCATIVO SE CONSTRUYE EN ALDEA DE SANTA MARTA**

La inversión asciende a los 5 millones 589 mil lempiras.

Más de 600 habitantes beneficiados.

Mediante estas acciones se están generando 37 empleos directos en la zona.

Las aulas en mal estado y el hacinamiento quedarán en el pasado en pocos días, luego de que el Gobierno del Presidente Juan Orlando Hernández tomará a bien realizar la reposición del centro de educación básica (CEB), Dionisio de Herrera, ubicado en la Aldea de Santa Marta, municipio de San Marcos, Ocotepeque.

La inversión asciende a los 5 millones 589 mil lempiras, beneficiando a más de 600 habitantes de este cafetalera región del occidente del país.

La obra es ejecutada por la Secretaría de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (SEDECOAS), mediante fondos nacionales, mostrando un avance del 65 por ciento.

### Descripción de la Obra

La obra que se ejecuta en este sector, se trata de una reposición a través de la construcción de 8 aulas, cancha deportiva, aceras de acceso, módulo administrativo y sanitario.

Adicionalmente, se está realizando obras complementarias como ser; un tanque elevado, cunetas, fosa séptica, asta de bandera, muro de mampostería y mejora del cerco frontal.

### Proyectos que Generan Motivación

Por su parte, el alumno beneficiario, Nimrrod Fuentes, dijo: “Como estudiantes nos sentimos motivados, ya que esta reposición de este centro educativo es de gran aporte para esta comunidad”.

“Mucho no creían en el proyecto, gracias a Dios es una realidad y gracias al presidente Juan Orlando Hernández por este apoyo y que siga realizando este tipo de obras” relató Fuentes quien curso su último año de estudio.

A su vez, el director del CEB Dionisio de Herrera, Carlos Peña, comentó: “Esta obra es de gran magnitud para esta comunidad y para el municipio, ya que viene darle un realce educativo”.

“Tener un edificio moderno y que reúna las condiciones pedagógicas adecuadas hace que alumno se motive para asistir a clases, evitando la emigración a otros países”, señaló el docente.

### Generación de Empleo

Como parte de las iniciativas del gobierno del Presidente Hernández, en crear más empleo y oportunidades, mediante estas acciones se están generando 37 empleos directos en la zona, a través de la mano de obra local.